



NOVENA
A
MARIO HIRIART



DIA 7 (MIERCOLES 08 DE JULIO)

Vivir en la creación

INICIO:

Dios no necesitaba del mundo y de los hombres para ser feliz. Por pura generosidad regaló la existencia a todo lo creado. Dejó su huella en todas las cosas, en forma muy especial en el hombre, al que creó a imagen y semejanza suya. Él nos dio la inteligencia y la sensibilidad para gozar su sabiduría y su belleza en el mundo.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.
(se persignan).

El hombre ha descubierto muchas posibilidades para utilizar los recursos de la naturaleza. Así desarrolló múltiples tecnologías que han proporcionado avances a la humanidad. Pero también algunos de esos adelantos han traído graves problemas. Tenemos que lograr una nueva manera de relacionarnos con la creación, encontrando a Dios en ella y administrando bien los dones que el Padre nos ha confiado.

PALABRAS DEL LIBRO DEL GENESIS:

“Y dijo Dios: ‘Hagamos al ser humano a nuestra imagen, como semejanza nuestra, y manden en los peces del mar y en las aves de los cielos, y en las bestias y en todas las alimañas terrestres, y a los reptiles que se arrastran por el suelo’. Creó, pues, Dios al ser humano a imagen suya, a imagen de Dios le creó, macho y hembra los creó. Y los bendijo Dios, y les dijo: ‘Sed fecundos y multiplicaos y henchid la tierra y sometedla; mandad en los peces del mar y en las aves de los cielos y en todo animal que viva sobre la tierra’.

Gn. 1, 26-28.

OREMOS:

La naturaleza nos habla del amor de Dios por nosotros. Toda ella es regalo suyo. El primer don somos nosotros mismos, nuestra manera de ser, nuestra alma y nuestro cuerpo. Adoremos en la naturaleza, en cada ser humano, adoremos al Dios vivo con filial admiración. (pausa) Tomamos como propósito de este día: Tener hoy un momento de agradecimiento por aquello que a mí me parece lo más bello y valioso de la creación.

En comunión con toda la creación saludemos al Padre de cielo y tierra:

Padre Nuestro... Ave María... Gloria..

ORACION POR BEATIFICACION:

Jesús, Buen Pastor, te alabamos porque quisiste permanecer cerca nuestro en el sacramento de la Eucaristía.

Te alabamos porque regalaste a Mario Hiriart la vocación de ser cáliz vivo, portador tuyo a los hombres según el ejemplo de María. Él te siguió como tu discípulo en medio del mundo, siendo heroicamente fiel a su Alianza de Amor con la Madre tres veces Admirable de Schoenstatt. Confiados en que tú lo escuchas con agrado, encomendamos a su oración...

(aquí se dice la intención por la cual se implora)

Con gratitud te pedimos, Señor, que tú concedas a Mario el reconocimiento de la Iglesia y pueda ser beatificado para bien de todo el Pueblo de Dios, para gloria de tu nombre, del Padre y del Espíritu Santo.

Amen.

ORACIÓN CONCLUSIÓN:

Señor Jesus, perdona nuestras recaídas en el pecado y danos la fuerza de tu espíritu, para que podamos resistir con fuerza a los ataques del demonio

Pedimos al señor nos bendiga y proteja en este tiempo de pandemia,
En el nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

PARTE II

INDAGANDO SOBRE MARIO

UN TESTIMONIO DE MARIO:

Mario amaba la naturaleza y en ella encontraba siempre con alegría la huella del Creador: “Esta mañana, cuando paseaba por el camino de acceso a nuestra casa, vi un espectáculo que me fascinó: un pajarito que se movía de rama en rama ágilmente, tan “huachito” que no arrancó cuando yo me acerqué a no más de un par de metros; mientras lo contemplaba, me di cuenta de que había un silencio casi total y en ese momento se oyó cantar a lo lejos a otro pájaro, con un canto extraordinariamente melodioso; Madrecita, tuve tal conciencia de que el buen Dios había querido darme ese instante de intensa felicidad, en la paz y amor espontáneo de la naturaleza, que me habría arrodillado para adorarle y darle gracias”.

Mario y el valle de Elqui:

<https://santuariodelqui.cl/diario-mario-valle-elqui/>

SI QUIERES SABER MÁS SOBRE MARIO HIRIART

<https://santuarioelqui.cl/mario-hiriart/>

O IR REZANDO DIA A DIA LA NOVENA,

<https://santuarioelqui.cl/mario2020/>

**PUEDES VISITAR NUESTRA PÁGINA WEB EN
LOS ENLACES INDICADOS.**

Síguenos en redes sociales:

 Santuario Purísima del Valle Del Elqui

 Santuario_ValleDelElqui